

—————
PARKHOTEL MARGNA **~**
 SILS BASELZIA
 —————

Das Viersterne-Superior-Hotel mit historischem Charme hat charaktervolle Arvenholzzimmer, drei Restaurants und einen Wellnessbereich mit Blick auf die Engadiner Bergwelt. Zum grosszügigen Anwesen gehören ein Hotelgarten mit uralten Baumstämmen und windgeschützter Terrasse, ein eigener Golfplatz und Tennisplatz sowie ein Ruderboot auf dem Silsersee. Die Lage an der Strecke des Engadin Skimarathons und die Nähe zu Skigebieten, Wanderwegen und Biketrails werden von den Gästen besonders geschätzt.

Der Seminarbereich mit einem modern eingerichteten Tagungsraum mit hellem Holzparkett, ist perfekt geeignet für Seminare, Klausuren oder Strategieworkshops. Der Raum kann durch eine Trennwand geteilt werden.

The four-star superior hotel with historic charm has characterful pine wood rooms, three restaurants and wellness area with a view of the Engadine mountains. The spacious property includes a hotel garden with ancient trees and a wind-protected terrace, its own golf course and tennis court, and a rowing boat on Lake Sils. The Parkhotel Margna is located in the Upper Engadine on the light-flooded plain between Lakes Sils and Silvaplana. The location on the route of the Engadin Skimarathon and the proximity to ski areas, hiking trails and bike trails are particularly appreciated by guests.

The seminar area with its modern conference room, which have light wood parquet floors, is perfect for seminars, corporate retreats or strategy workshops. The room can be separated by a partition wall.



PARKHOTEL MARGNA

- 110
- 59
- 2
- 3

	m ²						
01 Grialetsch 1&2	86	-	30	-	26	40	-
02 Grialetsch 1	46	-	20	-	12	20	-
03 Grialetsch 2	40	-	18	-	12	20	-
04 Restaurant Stüva 1817	-	-	-	25	-	-	25
05 Enoteca & Osteria Murütsch	-	-	-	25	-	-	25
06 Restorant dal Parc	-	-	-	110	-	-	-
07 Restorant dal Parc, Teil Lagrev	-	-	-	56	-	-	-
08 Stüvetta da Segl	-	-	-	25	-	-	-
09 Terrasse	-	-	-	60	-	-	120
10 Hotelbar	-	-	-	-	-	-	100

PARKHOTEL MARGNA ****
SILS BASELGA

